

## **Azubi Projekt im November 2016 mit Leon Jopp – „Leuchtkegel“ - Elektro ART**

Unser Auszubildender Leon Jopp im 3. Lehrjahr wurde Anfang November das Projekt „Leuchtkegel“ vorgestellt. Die Leuchtkegel waren für den verlängerten Einkaufsabend am 18.11.2016 bestimmt, für die Außendekoration vor dem Firmengebäude.

Diese Herausforderung nahm er sich motiviert an. In Teamarbeit mit seinem Chef wurde an Hand eines vorhandenen Musters, die Mengen für die Produktion ermittelt, das Elektromaterial, Holz und Stoff bestellt. Nach dem Eintreffen der bestellten Ware ging es an die Herstellung & Produktion, bis hin zum hellen Erleuchten in Leon's Eigenregie. Bis auf die Näharbeiten, die an eine Schneiderin vergeben wurde, hat Leon alles selbst gebaut. In der Zahl kamen dabei 6 Leuchtkegel heraus. Ein herzliches Dankeschön für sein Engagement.

**Die Leuchtkegel können ab sofort für Events bei uns gemietet werden.  
Fragen Sie uns einfach an.**

Ferner ist das nächste Projekt in Sachen Leuchtkegel schon wieder in Planung. Seien Sie gespannt....

